



Nicaragua

El mar, el barco y los timoneles

El alza imparable de los precios del petróleo y el alza disparada de los precios de los alimentos son temas que a diario aparecen en el agitado mar de las noticias internacionales. Están provocando naufragios... [continuar...](#)

Nicaragua

NICARAGUA BREVES

BILWI: ALCALDÍA SAQUEADA El 4 de abril, como consecuencia de los enfrentamientos violentos entre simpatizantes de Yátama, a causa de la posposición de las elecciones municipales, los partidarios... [continuar...](#)

Nicaragua

“Tenemos derechos pendientes y más importantes que el derecho a votar”

Nuevamente la Costa Caribe volvió a ser noticia relevante a nivel nacional el 4 de abril, por el violento enfrentamiento en las calles de Bilwi entre miembros indígenas de Yátama, la organización que... [continuar...](#)

Nicaragua

Pandillas y Religión: más de un vínculo y más de dos

Existe una relación entre las pandillas juveniles y la religión? ¿Entre la violencia y la experiencia religiosa? ¿Entre las transgresiones juveniles al orden establecido y a las autoridades religiosas... [continuar...](#)

Nicaragua

“La educación que hoy tenemos está profundizando la pobreza y las desigualdades”

En Nicaragua hay tres ideas sobre la educación en las que poco a poco todos y todas nos estamos poniendo de acuerdo. La primera ya suena a cliché: la educación es un factor clave para el desarrollo.... [continuar...](#)

El Salvador

Crisis penitenciaria: el amargo pan nuestro de cada día

Durante la primera quincena del mes de marzo se contabilizaron ocho asesinatos en los centros penitenciarios de Chalatenango y Ciudad Barrios. René Figueroa, Ministro de Seguridad Pública y Justicia,... [continuar...](#)

Honduras

Gobierno Formal / Gobierno Real ¿Qué movimiento social frente a esta contradicción?

Gobierno formal y gobierno real: parece un juego de palabras. Pero son realidades hondureñas. Una cosa es el gobierno con sus tres poderes del Estado, y otra es cómo se gobierna el país y quiénes de... [continuar...](#)

América Latina

Entrevista al presidente Fernando Lugo inicia el cambio en la “catedral” del Paraguay

Tiene 55 años. Su tez es trigueña como la de los indios guaraníes. Nació en San Solano, un pueblito muy pequeño, perteneciente al Departamento de Itapúa del Distrito de San Pedro del Paraná, en Paraguay.... [continuar...](#)

América Latina

Primeras declaraciones del Presidente Fernando Lugo

SOY PARAGUAYO. No soy de izquierda ni de derecha, soy paraguayo. MI IDEOLOGÍA. Ideológicamente, yo no me identifico con ningún grupo de izquierdas. Soy más bien un eje de diálogo que... [continuar...](#)
